

La UMH será el portaestandarte del Cristo de la Sangre y la Virgen de la Salud - Información - 15/03/2016

CARGOS

La UMH será el portaestandarte del Cristo de la Sangre y la Virgen de la Salud

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche será portaestandarte de la Cofradía del Cristo de la Sangre y la Virgen de la Salud. Los dos tronos, que salen en procesión el Jueves Santo, contarán con representantes de la institución académica para encabezar la salida procesional. Asimismo, la agrupación tendrá como mantillas portaestandartes a la vicerrectora de Relaciones Institucionales de la UMH, María Teresa Pérez Vázquez, y a la graduada Ofelia Antón Alcaraz. La cofradía, con sede canónica en la parroquia del barrio de San Antón, estrenará este año el grabado del frontal del paso de misterio, elaborado por el tallista de Sevilla Francisco Verdugo. Las imágenes del paso de Cristo son obra de Valentín García Quinto y el trono de Domingo García Quinto. **A. F.**